

# Perpisahan dan Penamatan Santri/Santriwati Angkatan ke-XVII MA Darusssalam Barandasi Tahun 2021-2022 di Tanjung Bira

**Jamaluddin, M.M. - MAROS.INDONESIASATU.ID**

May 22, 2022 - 11:27



*Perpisahan dan Penamatan Santri/Santriwati Angkatan ke-XVII MA Darusssalam Tahun 2021-2022 di Tanjung Bira*

MAROS - Perpisahan dan penamatan santri/ santriwati Angkatan ke-XVII MA Darusssalam Barandasi tahun 2021-2022 di Tanjung Bira Bulukumba Villa Nusa Bira Indah. (Sabtu, 21 Mei 2022)



Sebanyak 58 orang santri/santriwati yang berhasil menyelesaikan studinya di MA Darussalam Barandasi Kabupaten Maros. Beberapa rangkaian acara perpisahan dan penamatan yang sempat dilaksanakan adalah:

Pembacaan Ayat-ayat suci Al-Qur'an oleh Santri MA Darussalam atas nama Nasrun.



Sambutan ketua panitia penamatan santri/santriwati kelas XII MA Darussalam Barandasi kabupaten Maros oleh Erna wahyuni:

“Anak-anakku sekalian jangan merasa cukup dengan pendidikan ditingkat Madrasah Aliyah, lanjutkan pendidikan karena perjuangan babak baru akan dimulai bagi yang tamat, sekali lagi anak-anakku sekalian jangan berhenti sampai disini” ungkap Erna Wahyuni.

Sambutan Kepala Madrasah Darussalam Barandasi Kabupaten Maros Mernawati :

"Ketua Yayasan Darussalam Barandasi Kabupaten Maros H. Andi Ilham Najamuddin sudah mengagendakan untuk hadir namun sesuatu hal sehingga berhalangan hadir dan menyampaikan permohonan maaf beliau.



Alhamdulillah acara perpisahan dan penamatan pada malam hari ini terlaksana dengan izin dan kasih sayang serta lindungan Allah SWT. Saya sebagai kepala Madrasah sangat berbahagia karena ini penamatan pertama sejak diberi amanah oleh Ketua Yayasan Pembinaan Ummat Darussalam menjadi kepala MA Darussalam Barandasi Maros oleh H. Andi Ilham Najamuddin. Acara perpisahan dan penamatan ini terlaksana dengan baik atas kerjasama dan kerja keras ketua panitia dengan semua koordinator panitia, ucapan terima kasih rasanya tidak cukup mewakili hanya Allah yang mampu memberi imbalan yang tanpa batas". ungkap Mernawati.



Melengkapi kebahagiaan acara perpisahan dan penamatan ini santriwati atas nama Lufni Anggraeni mendapat prestasi sebagai lulusan terbaik MA Darussalam tahun 2021-2022, diapresiasi dengan pemberian hadiah.

Do'a Penutup yang di sampaikan oleh Muhammad Rijal:

Mendoakan para alumni semoga tercapai cita-citanya serta menjadi anak yang soleh-solehah kebanggaan orang tua".

Kebahagiaan terpancar diwajah semua yang hadir. Ini merupakan penamatan pertama yang dilaksanakan diluar lokasi MA Darussalam Barandasi. Perasaan bahagia dan haru terasa mewarnai suasana malam hari ini di aula villa Nusa Bira Indah. Para guru dan santri/ santriwati menyatu dalam keakraban dan kekeluargaan. Semoga MA Darussalam bangkit dan maju mengukir prestasi dan Allah SWT selalu menjaga silaturahmi antara guru, santri/ santriwati dan alumni MA Darussalam Barandasi, aamiin YRA.



(Jamal-JIS)